



Jahresrückblick 2013



Am 7.12.2013 trafen sich die Klingenger Kanufreunde zum Jahresrückblick. Bei Glühwein, Punsch, selbstgebackenen Plätzchen und Christstollen sowie den Bildern, die Theo Neuberger von der vergangenen Saison zusammengestellt hat, tauschte man Erinnerungen über das Jahr 2013 aus.

Zunächst gedachte man aber den beiden Verstorbenen Theo Heinbücher und Petra Lüft. Theo war schon sehr lange Mitglied im Verein und half bereits beim Bootshausbau mit. Da er Winzer war, brachte ihm dies den Spitznamen „Weintraubendompfteur“ ein. Petra Lüft hingegen musste uns leider viel zu früh verlassen.

Für die beiden wurde eine Gedenkminute eingelegt.

Evelyn Vill blickte auf ein vielseitiges Programm zurück, das für jeden etwas zu bieten hatte. Für die risikofreudigeren die obere Tauber, für die Kälteerprobten an Ostern eine Woche an der Mosel, für Urlaubsfreaks den Spreewald, für Nachtfahrer die Glühwürmchenfahrt und für Paddelanfänger gab es ein Paddeltraining mit Klaus Helmstetter.

Ein ganz besonderes Erlebnis war die Bootstaufer mit Neptun Gerhard Abel, den Nixen Selina Lux und Victoria Kolb sowie dem Nöck Lennart Ebert. Getauft wurde auch das neue Vereinsboot „Phönix“, das aus dem Überschuss vom Bootshausfest 2012 finanziert werden konnte.

Eine tolle Fahrt organisierten die Familien Abel und Vill und zwar „Schmankerl + Wein auf dem Main“. Alle waren sich einig, dies ist eine Wiederholung wert.

In dieser Paddelsaison legten die Kanuten auf 49 verschiedenen Flüssen und Seen 20.905 km zurück. Das heißt der Kanuclub Klingenberg steht wieder an 1. Stelle in Unterfranken und auch an 1. Stelle in ganz Bayern. Der Anteil der Schüler und Jugendlichen beträgt 1.994 km. Auch sie konnten den 1. Platz in Unterfranken einnehmen.

Bronze-Wiederholung erreichten

Gerhard Abel, Peter Ebert, Patrick Fritzsche, Bärbel und Klaus Helmstetter, Ian Molloy, Elke und Theo Neuberger, Hubertine und Thomas Schmitz.

Die über 1.000 km-Paddler sind:

Bei den Damen Hubertine Schmitz mit 2.500 km. Hiermit belegt sie auch den 1. Platz in ganz Bayern und das zum 3. Mal in Folge.

Bei den Herren ist es Peter Ebert mit 2.952 km. Er steht auf dem 3. Platz in Bayern. Gefolgt wird er von Patrick Fritzsche mit 2.317 km und Thomas Schmitz mit 1.711 km.

Ergebnisse bei den Jugendlichen:

Auf Platz 1 steht Dennis Vill. Er hat in dieser Saison 868 km zurückgelegt. In seiner gesamten Paddlerlaufbahn brachte er es bisher auf 3.321 km, davon als Jugendlicher 2.807 km. Er erhält für diese Leistung das Jugendwanderfahrerabzeichen in Gold des Bayerischen Kanuverbandes.

Platz 2 hat Moritz Becker mit 448 km und Bronze-Wiederholung erreicht. An dritter Stelle steht Alexander Kuhn mit 133 km.

Zum Abschluss wünscht Evelyn Vill ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins neue Jahr und viele schöne Paddelerlebnisse.

